

Le joueur d'échecs cubain Leinier Dominguez ne trouve pas le chemin de la victoire à Bakou



Samedi, au terme de 41 mouvements d'une attaque est-indienne, Leinier Dominguez s'est incliné, avec les pièces noires, face au Russe Sergey Karjakin (2 767 points Elo).

Son adversaire a su tirer partie d'une défense affaiblie à proximité du roi et a battu le Cubain pour la troisième fois de sa carrière.

La veille, la partie qui l'a opposé à l'Israélien Boris Gelfand (2748 Elo), qui domine la compétition, s'est soldée par la nulle, au terme de 33 mouvements.

La seule victoire de la journée est revenue à l'Italien Fabiano Caruana, qui a battu l'Azéri Shakhriyar Mamedyarov, une victoire qui l'a hissé à la première place du Grand Prix à égalité avec Boris Gelfand. Tous deux ont 3 points après quatre rondes de compétition.



Radio Habana Cuba